

Bliester Walzerlied

Text u. Musik: Leo Gottesleben/Albert Maldener

Ruhiges Walzertempo

A musical score for a waltz song. The score is written in treble clef with a 3/4 time signature. It features a key signature of two flats (B-flat and E-flat). The tempo is marked 'Ruhiges Walzertempo'. The score consists of several staves of music, each with corresponding lyrics and chord changes indicated above the notes. The lyrics are in German and describe a festive atmosphere. The score includes a refrain and a final section with two endings.

Chord changes: A b, E b, B b, E b, E b, A b, E b, B b, E b, A b, B b, B b, E b, A b, E b, B b, E b, B b, F, B b, E b, A b, B b, E b, A b, E b, B b.

Lyrics:

1. In Bli - sen ist mal wie - der ne gro - ße Fest - lich -
2. Dort wo durch saft' - ge Wie - sen die Blies nimmt ih - ren
3. Der Hei - mat gilt die Treu - e wo im - mer wir auch
4. Weilst du einst in der Fer - ne und bist da ganz al -
keit, drum sing'n wir froh - he Lie - der und kun - den fro - he
Lauf, wo Wald und Feld um - schlie - ßen ein Dörf - lein schlicht und
steh'n! Dies kün - den stets aufs neu - e, bis wir der - einst ver -
lein und möch - test ach so ger - ne in dei - ner Hei - mat
Zeit. Nun laßt die All - tags - sor - gen, die euch oft sehr be -
traut, wo Gott - tes Burg er - ha - ben ragt in das wei - te
geh'n. Wir wol - len nie - mals kla - gen und ha - ben fro - hen
sein, und kommt in schwe - ren Ta - gen mal Leid und Schmerz zu
drohn und war - tet nicht bis mor - gen, ich kenn' ein Mit - tel schon!
Rund ich will mit Stolz es sa - gen ist mei - ner Hei - mat Grund.
Mut. Wir wol - len nicht ver - za - gen, dann geht's uns im - mer gut!
dir, dann darfst du nicht ver - za - gen, hör' ei - nen Rat von mir:

Refrain: Wir Bli - ser wol - len lu - stig sein und schen - ken hur - tig ein Drum
geh'n so schnell wir nicht nach Haus, drum prost! stoßt
an! Trinkt aus!
1. Drum aus!
2. Drum aus!